



**新** 年あけましておめでとうございます。新たな年を迎え、ご家族の皆様と穏やかな正月を過ごされたことと思います。

2023 年はうさぎ年であり、「飛躍」と「向上」の年と言われています。これまで地道に努力されてきたことが、成就できる年となることを願っています。また、新しいことにチャレンジするのに最適な年とも言われています。新しいことにチャレンジするには、事前の準備や計画が必要と考えますが、勇気をもってチャレンジの一步を踏み出し、走りながら考え、修正していくことも一つの方法かと思えます。自分にとって思い切った行動によって、新しい景色が見えることが期待できます。何事もチャレンジです。



**こ** こ3年間は、新型コロナウイルスの感染リスクの高い学校行事ができていません。

これから予定している1月の行事で、百人一首クラスマッチは、1984（昭和59）年1月28日に第1回が開催され、右の写真にあるように2019（令和元）年まで36年間続いていた行事です。第1回は、百人一首同好会が主催し、1年生のみで実施しています。1・2年生が揃ったのは翌年からでした。現段階では生徒会で計画していますが、何とか実施できればいいなと思っています。



2019（令和元）年 百人一首クラスマッチの様子

もう一つ、9月に実施していた音楽会です。右の下の写真も2019（令和元）年に実施した時の写真です。

音楽会は、1949（昭和24）年から生徒会主催の「全校音楽コンクール」という名称でスタートしています。「音楽会」という名称に変わったのは1979（昭和54）年ですが、スタートして71年間続いていた行事です。

今年度はギリギリまで実施できるか検討しましたが、様々なことが整わず実施しないことになりました。



2019（令和元）年 音楽会の様子

**こ** ロナ禍を通じて、人として大事なことを色々気づかされました。人と人とのつながり、当たり前前の日常の大切さ、人の心の弱さなど何気なく生活していれば気づけなかったかもしれません。人として常に成長していける資質や能力を身につけようとする自分をつくっていくことが何より大切なことと思います。